



Eltern – Info

Ort, Datum

Liebe Eltern,

die letzten Wochen haben uns als Gesellschaft in jeder Hinsicht viel abverlangt. Jede*r war in unterschiedlicher Weise gefordert und nichts ist mehr so wie es einmal war. Gerade die Schließung der Schulen und die damit verbundenen Schwierigkeiten für uns Schulleiter*innen und Lehrer*innen genauso für Sie als Familie stellte uns alle vor große Herausforderungen.

In dieser Situation, auch mit der nun schrittweisen Wiederaufnahme des Unterrichts vor Ort, ist es unser größtes Anliegen, unsere Schüler*innen bestmöglich auf das nächste Schuljahr vorzubereiten, Lerninhalte soweit wie möglich zu vermitteln und auch wieder in Kontakt zu den Schüler*innen zu kommen. Ursprünglich für dieses Schuljahr geplante außerschulische Veranstaltungen sind da verständlicherweise nachrangig.

Unsere Schule hatte sich für die Teilnahme an der BallHelden-Aktion angemeldet, einer bayernweiten Aktion, die der Bayerische Lehrer- und Lehrerinnenverband (BLLV) und der Bayerische Fußball-Verband (BFV) unter der Schirmherrschaft des bayerischen Kultusministers Prof. Dr. Michael Piazzolo im Jahr 2017 ins Leben gerufen haben. Ziel der BallHelden-Aktion ist es, Freude am Fußball mit sozialem Engagement zu verbinden.

Auch wenn wir die Aktion nicht wie geplant gemeinsam in diesem Jahr durchführen können, möchten wir Ihnen und Ihren Kindern die Möglichkeit geben, die Aktion zuhause durchzuführen. Gerade jetzt, wo kein Sportunterricht stattfinden kann, ist die „BallHelden-Aktion #daheim“ eine wunderbare Möglichkeit, sich spielerisch mit dem Ball zu beschäftigen und dabei auch noch etwas Gutes zu tun. Alles, was Sie zur Umsetzung der Aktion daheim wissen müssen, finden Sie in den Unterlagen anbei.

Bitte sehen Sie dies als ein Angebot und eine Anregung für gemeinsame Aktivitäten zuhause, nicht als Verpflichtung! Uns ist natürlich bewusst, dass nicht jede Familie die Möglichkeiten hat – sei es zeitlicher, finanzieller oder räumlicher Art –, sich an der Aktion zu beteiligen. Wir und die Initiatoren der Aktion freuen uns dennoch über jede*n, der/die mitmacht und über jeden Euro, der für Kinder in Not erspielt wird.

Bei Fragen wenden Sie sich gerne direkt per E-Mail BallHelden-Aktionsbüro (info@ballhelden.de).

Wir wünschen Ihnen alles Gute in dieser Zeit, viel Kraft und Zuversicht.

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung